

Sadari Sijunjung Dalam Angka Sebagai Potret Daerah, Bupati Sijunjung Ajak Tingkatkan Kualitas Data

Dodon Afrianto - SIJUNJUNG.INFORMAN.ID

Jan 20, 2023 - 08:05



SIJUNJUNG - Menyadari Sijunjung dalam angka sebagai potret daerah, Bupati Sijunjung, Benny Dwifa Yuswir mengajak untuk meningkatkan kualitas data.

Hal tersebut diungkapkan Bupati Sijunjung, Benny Dwifa Yuswir membuka kegiatan Focus Group Discussion (FGD) Verifikasi Data Sijunjung Dalam Angka Tahun 2023.

Kegiatan tersebut di Selenggarakan melalui Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) yang di selenggarakan di Operation Room Kantor Bupati Setempat, Senin (30 Januari 2023).

Bupati Sijunjung, Benny Dwifa Yuswir dalam arahannya menyadari bahwa data

yang tertuang dalam Sijunjung Dalam Angka merupakan potret Kabupaten Sijunjung, karena itu seluruh pihak perlu memperkaya data sektoral dengan menambahkan data sektoral yang belum ada pada publikasi sebelumnya.

Publikasi Sijunjung Dalam Angka berperan penting dalam menjadi basis penyediaan data untuk mewujudkan satu data Indonesia (SDI) sesuai dengan Peraturan Presiden Nomor 39 Tahun 2019.

Setiap tahun kita menyusun publikasi Sijunjung Dalam Angka yang menyajikan beragam jenis data yang bersumber dari BPS dan institusi lain.

Publikasi ini memuat gambaran umum tentang keadaan geografi dan iklim, pemerintahan, serta perkembangan kondisi sosial-demografi dan perekonomian di Kabupaten Sijunjung. Karena itu, publikasi ini diharapkan bisa mendukung perencanaan pembangunan daerah dan sebagai rujukan utama bagi pengguna data,"katanya.

Semoga kegiatan ini bisa melahirkan kebijakan yang nantinya bermanfaat buat masyarakat Sijunjung,"harapnya.

FGD yang kita lakukan hari ini diharapkan dapat menghasilkan data sektoral yang berkualitas, mengingat Sijunjung Dalam Angka merupakan publikasi rujukan utama yang digunakan untuk perencanaan, evaluasi dan dasar dalam membuat kebijakan pemerintah untuk menjawab tantangan-tantangan pembangunan Kabupaten Sijunjung yang lebih baik,"tambahnya.

Selain itu, Kami berharap muda-mudahan nantinya melahirkan data yang benar-benar objektif yang nantinya di manfaatkan bagi program kita di tahun 2024 dan dapat dimanfaatkan oleh pemerintah pusat untuk pembangunan seperti ruas jalan, penanganan stunting dan penanganan kemiskinan dan lain sebagainya.

Kemudian, Kami menghimbau agar Sijunjung dalam angka kita fokus ke potensi-potensi yang ada di Sijunjung.

Kepala Dinas Kominfo, David Rinaldo menjelaskan maksud dan tujuan dari kegiatan ini ialah untuk menjalin sinergi, menyamakan dan menjaga konsistensi data dalam publikasi Sijunjung dalam angka tahun 2023 yang berkualitas yang diharapkan menjadi acuan bagi Pemerintah Daerah dalam perencanaan pembangunan yang tepat sasaran.

Kegiatan ini diikuti sebanyak 70 orang peserta yang terdiri dari pemateri dari BAPPEDA Sijunjung dan BPS Sijunjung, Wali data pendukung tingkat daerah, Pengelola data pada unsur Forkopimda, Instansi Vertikal, BUMN, BUMD dan perangkat daerah yang menjadi produsen data pada publikasi Sijunjung dalam angka tahun 2023,"tambahnya.